



Charles Blanchet

Promotion 1922

C'est le jour même du 15 août que notre camarade Charles BLANCHET est mort, alors que la plupart d'entre nous étions en vacances.

Nombreux sont ceux qui ont été consternés en apprenant sa disparition, à leur retour.

Atteint par un mal implacable, il l'a supporté avec courage, continuant à travailler jusqu'à l'extrême limite de ses forces

C'était un des camarades le plus aimable et le plus estimé de notre Promotion, toujours souriant, aimant à plaisanter et surtout, toujours prêt à rendre service.

Petit-fils d'Hippolyte LA SELVE (1865), membre fondateur de l'Association, Charles BLANCHET était membre à vie de celle-ci et participait à la plupart de ses manifestations, il fut d'ailleurs conseiller de 1935 à 1938.

A la sortie de l'École, après son service militaire, il s'est occupé de lubrifiants, d'abord dans la firme familiale, « LA SELVE », puis à son propre compte.

Trop Indépendant pour entrer au service des grandes sociétés qui prirent bientôt le monopole du commerce des lubrifiants, il s'occupa alors de passementerie. Il sut diriger et faire prospérer son entreprise malgré des difficultés de toutes sortes, grâce à son travail et son ingéniosité — il avait toujours quelque invention en train et avait été Membre du Conseil de la Société Lyonnaise des Inventeurs.

Sa disparition laisse un grand vide dans sa Promotion, mais aussi le souvenir ineffaçable de l'ami fidèle et sûr qu'il a toujours été.

Nous assurons à nouveau Mme BLANCHET et ses enfants de la sympathie profonde de la Promotion et de tous les camarades E.C.L qui ont connu et apprécié son mari.